

Presseinformation

Aktionstag im Museum Wiesbaden

Auf die Plätze, Farbe, LOS! Wiesbaden malt!

Wiesbaden. Zum ersten Mal findet im Museum Wiesbaden **am 10. November 2019 von 11–16 Uhr** ein großer Maltag statt. Alle Besucher und ambitionierte Maler jeden Alters sind an diesem Sonntag herzlich ins Atelier der Bildung und Vermittlung eingeladen.

Hier können Sie ganz ungezwungen nach Lust und Laune die Farben fließen lassen. Oder erproben Sie doch einmal wie es ist, die Farbe mit einem Raker über das Papier zu ziehen.

An verschiedenen Malstationen können die Besucher an diesem Tag ihrer Experimentierlust freien Lauf lassen. Erwachsene zahlen ermäßigten Eintritt und Kinder können kostenfrei teilnehmen.

Alle Malangebote sind kostenfrei nutzbar!

Lassen Sie sich gern in der aktuellen Malerei-Ausstellung „Jetzt! Junge Malerei in Deutschland“ inspirieren. Fast alles ist möglich und erwünscht. Es könnte bunt werden.

Information

Sonntag, 10. November 2019, 11–16 Uhr in den edu- Ateliers

Auf die Plätze, Farbe, LOS! – Wiesbaden malt!

Mit Astrid Lembcke-Thiel und Daniel Altzweig, und dem Team der Bildung und Vermittlung, Museum Wiesbaden

Mit freundlicher Unterstützung

Museum
Wiesbaden



**Freunde des
Museums
Wiesbaden**

Pressekontakt Susanne Löffler, T+49 611335 2189, susanne.loeffler@museum-wiesbaden.de

Pressematerial <https://museum-wiesbaden.de/presse>

Abb. 1.: Farbpalette aus dem Atelier des Museums. Foto: Museum Wiesbaden / Bernd Fickert



Museum Wiesbaden
Hessisches Landesmuseum
für Kunst und Natur
Friedrich-Ebert-Allee 2
65185 Wiesbaden

www.museum-wiesbaden.de

